
Present Continuous Tense 
(настоящее длительное 

время)



Сегодня мы с вами вспомним такое время 
как Present Continuous Tense. Данное время 
мы, прежде всего, используем, если хотим 
рассказать о действиях, которые мы 
совершаем сейчас (в момент речи)

Чтобы правильно построить предложение в 
данном времени нам нужно использовать 
подходящую форму глагола To Be (быть) + 
глагол с окончанием -ing



Чтобы сказать, что мы делаем что-либо в данный 
момент, нам необходимо использовать форму 
глагола am + глагол с окончанием -ing

Пример

I am wearing  a red shirt and black jeans – Я одет в 
красную рубашку и чёрные джинсы.



Если мы хотим сказать о действии 
совершаемым одним другим, 
человеком, животным или 
предметом(He, She, It), мы 
используем
форму глагола is + глагол +ing
Пример:
He is wearing a blue shirt and black 
trousers – Он одет в голубую 
рубашку и черные штаны.



Если мы хотим сказать о 
действии совершаемом 
несколькими людьми, 
животными, предметами, 
мы используем форму 
глагола Are + глагол + ing. 
Мы также используем Are 
после 
местоимения  You(ты).
Пример:
They are wearing black suits – 
Они одеты в черные 
костюмы



В отрицательных предложениях мы используем всё те же 
правила, только к глаголам am, is либо are мы добавляем 
частицу not.
► Am приобретает форму am not
► Is приобретает форму is not (либо isn’t)
► Are приобретает форму are not (либо aren’t)
Пример: 
He isn’t wearing a school uniform – он не одет в школьную 
униформу.



► В вопросительных предложения мы также 
используем те же правила, за исключением того 
что глагол am/is/are мы ставим в начало 
предложения.

Are you wearing red t-shirt? – Ты носишь красную 
футболку?


